



Pemkot Bisa Tangani Sampah WJNC

YOGYA (KR) - Pengelolaan sampah pasca kegiatan Wayang Kulit Jogja Night Carnival (WJNC), Senin (7/10) malam dapat dilakukan dengan baik dan terkendali. Hal itu dikarenakan Kota Yogyakarta telah mempersiapkan diri dengan matang untuk menghadapi lonjakan volume sampah akibat event besar tersebut. Artinya, kapasitas pengolahan sampah di Kota Yogyakarta masih mampu menampung tambahan volume sampah yang dari WJNC.

"Sampah telah dibersihkan, karena sudah ada komitmen bahwa kota tidak menjadikan kondisinya luar biasa. Jadi tidak ada permintaan untuk melakukan evakuasi sampah ke Tempat Pembuangan Akhir (TPA) Piyungan secara darurat. Kami berharap pada Oktober ini tidak ada kondisi darurat yang harus dilakukan intervensi termasuk pembukaan TPA Piyungan," kata Kepala Balai Persampahan DLHK DIY, Aris Prasena di Yogyakarta, Selasa (8/10).

Aris mengakui timbunan sampah dari WJNC pasti ada. Tapi semua itu bisa ditangani oleh fasilitas pengolahan oleh Pemkot Yogyakarta. Untuk itu pihaknya kembali

mengingatkan pentingnya desentralisasi pengelolaan sampah yang telah diterapkan sejak 1 Mei lalu. Walaupun dalam pelaksanaan tetap membutuhkan proses dan waktu dan untuk mencapai optimalisasi.

"Setiap kabupaten/kota memiliki kewajiban mengelola sampah mulai dari pemilahan hingga pemecahan. DIY berperan dalam mempercepat proses dan melakukan tindakan darurat jika diperlukan," ungkapnya.

Menurut Aris, evakuasi sampah ke TPA Regional Piyungan yang dilakukan beberapa waktu lalu dikarenakan beberapa hal. Diantaranya belum optimalnya fasilitas pengolahan sampah di tingkat kabupaten/kota. Tapi seiring berjalannya waktu, fasilitas tersebut sudah mulai beroperasi, namun belum maksimal. Oleh karena itu, penting adanya koordinasi dan pengawasan terhadap pengelolaan sampah di kabupaten/kota. Misal seperti dalam event WJNC seharusnya sudah dipersiapkan dengan matang. Termasuk upaya pengurangan sampah dan peningkatan kapasitas pengolahan sampah.

(Ria)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005